



## Le Chabot a 20 ans !

Tout au long de ces années notre association a appris, partagé, formé, alerté et proposé pour défendre les rivières et les milieux aquatiques de notre département.

Il y a tant à faire et à défendre.

Le rouleau compresseur des projets dévastateurs pour l'eau et les milieux aquatiques s'emballe. Détournements de cours d'eau - toujours plus de stockages ! -, multiplication sans fin des projets d'équipements sur tous les linéaires possibles. Surconsommation d'espace, pour ouvrir toujours plus de gravières en mettant les nappes à nu, ou encore pour des projets immobiliers gagnés sur des zones humides, etc, etc...

Mais entre revers et succès, notre association tient bon avec ses petits moyens

Si nous n'y prenons garde, la vision consumériste et marchande de l'eau peut sonner le glas de la préservation des eaux et généraliser leur déclin. Nous accumulons les retards, en droit de l'environnement et en devoirs envers l'environnement.

Le Chabot ne s'y résout pas.





## Pour ses 20 ans d'activité l'Association « le Chabot » de Protection des Rivières Ariégeoises

vous invite à partager un moment d'échange et de convivialité

Vendredi 17 mars 2017 à 18 heures Salle Henri Servant à la Mairie de Varilhes

Le verre de l'amitié clôturera ce moment



